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На здоровье
жалуетесь?..

ВРЕМЯ НОВОСТЕЙ:   Россия и зарубежье

«Соломка» для промышленности

По оценкам экспертов, полученный
заказ позволит воронежскому «концер-
ну» не только укрепить свои позиции на
международном рынке, но и решить
многие социальные проблемы. С ростом
производства на предприятии откроют-
ся новые рабочие места, у рабочих
вновь появится стабильный заработок.
Ожидается, что к концу года «АвтоН» по
объему налоговых отчислений выйдет на
уровень 1998 года.

Для воронежского предприятия зак-
лючение сделки примечательно и по дру-
гой причине.

- Еще в начале ноября минувшего
года у нашего коллектива надежд на воз-
рождение предприятия почти не оста-

лось, - рассказывает директор ООО «Ав-
тоН» Владимир Недиков. – До этого, с
апреля по октябрь, мы вели на заводе
ремонтные работы. И вот когда
предприятие наладило выпуск продук-
ции, ОАО «Воронежэнерго», ссылаясь на
наши долги, прекратило подачу электро-
энергии. Без тепла среди зимы остались
производственные корпуса, в которых
установлено высокоточное оборудова-
ние, начиненное электроникой. Такие
действия энергетиков, пусть даже фор-
мально оправданные, грозили непред-
сказуемыми последствиями. «АвтоН»
только-только серьезно заявил о себе на
промышленном рынке, представив на
него высоко конкурентную продукцию.

Кстати говоря, качество шаровых шар-
ниров, этого важнейшего узла автомо-
биля, от технического состояния которо-
го зависят безопасность движения, - а
именно их производство мы наладили в
Воронеже, - уже по достоинству оцени-
ли не только на «АвтоВАЗе», но и на за-
рубежных автогигантах. И вот все эти ог-
ромные усилия коллектива могли быть
перечеркнуты одним движением рубиль-
ника.

К счастью, в администрации Воро-
нежской области не на словах, а на деле
заботятся о возрождении местной про-
мышленности. Благодаря содействию
управления энергоресурсов, куда мы
обратились за помощью, нам удалось
достичь понимания с ОАО «Воронеж-
энерго»: был подписан график погаше-
ния задолженности за потребленную
электроэнергию, а текущие платежи мы
выплачиваем на сто процентов. Во-вто-
рых, предприятию помогли получить в
«Воронежтопроме» товарный кредит на

60 тонн угля для котельной предприятия.
Словом, завод был спасен. Так что нашу
победу в конкурентной борьбе за разме-
щение многомиллионного заказа имен-
но в Воронеже, - подчеркнул Владимир
Недиков, - мы с полным правом можем
разделить с областной администрацией.

К этим словам добавим, что ООО «Ав-
тоН», конечно же, - не единственное
предприятие, о завтрашнем дне которо-
го пекутся в областной администрации.
Скажем, недавно руководство области
направило официальное письмо мини-
стру РФ по атомной энергии Александру
Румянцеву, к которому обратилось за
содействием в решении судьбы крупней-
шего предприятия Нововоронежа - ОАО
«Атомэнергозапчасть».

- С марта 2003 года, из-за серьезных
просчетов прежнего руководства пред-
приятия, - комментирует этот факт на-
чальник управления энергоресурсов
обладминистрации Николай Леденев, -
здесь введена процедура конкурсного

производства, и по многим причинам
завод потерял большое количество за-
казов. Тем временем основная специа-
лизация ОАО «Атомэнергозапчасть» - из-
готовление оборудования и запасных
частей для реакторного и тепломехани-
ческого оборудования. Такое сложное
производство требует и опытных кадров.
Их-то завод и может лишиться, если не
заняться финансовым оздоровлением
предприятия. В то время, как завод мо-
жет обеспечивать запасными частями
все атомные станции страны, нельзя до-
пустить, чтобы производственный и кад-
ровый потенциал предприятия был по-
терян. Выход из этой ситуации видится
в расширении сотрудничества ОАО
«Атомэнергозапчасть» с концерном
«Росэнергоатом» и его филиалами. Кон-
кретные предложения на этот счет и со-
держатся в официальном письме мини-
стру по атомной энергии.

Антонина КОСТИНА.

Похоже, что группа воронежских предприятий «АвтоН» станет в Черно-
земном регионе одним лидеров промышленного сотрудничества с
Республикой Беларусь. Именно Воронеж был выбран белорусскими
деловыми партнерами для размещения крупного заказа на производ-
ство усиленных шаровых опор.

КОНТАКТЫ

Уважаемые
воронежцы!

В связи с вступлением в силу
с 1 января 2004 года изменений
к Федеральному закону «О тру-
довых пенсиях в Российской
Федерации» в части установле-
ний пенсий по инвалидности в
соответствии с ограничением
способности к трудовой деятель-
ности, резко возросло количе-
ство обращений инвалидов II
группы в службу медико-соци-
альной экспертизы (ВТЭК). Для
оперативного решения возни-
кающих проблем с 24 февраля в
каждом районе города открыты
пункты приема заявлений от ин-
валидов старше 70 лет, имею-
щих 2-ю группу бессрочно, на пе-
реосвидетельствование для оп-
ределения степени ограничения
способности к трудовой деятель-
ности по следующим адресам:

Для жителей
Железнодорожного района

- в Центре социального об-
служивания населения - Ленин-
ский пр., 167.

Для жителей
Коминтерновского района

- в Комитете социальной за-
щиты населения, ул. Донская,
73;

- в Центре социального об-
служивания населения, ул. Елец-
кая, 4.

Для жителей
Левобережного района

- в Центре социального об-
служивания населения «Луч»,
Ленинский пр., 9/4;

- в Центре социального об-
служивания населения, ул. Мен-
делеева, 2.

Для жителей
Ленинского района

- в Центре социального об-
служивания населения, ул. 20-
летия Октября, 44.

Для жителей
Советского района

- в Центре социального об-
служивания населения, ул. Пе-
шестрелецкая, 143;

- в Центре помощи семье и
детям, ул. Маршака, 2.

Для жителей
Центрального района

- в Центре социального об-
служивания населения, ул. Орд-
жоникидзе, 3.

Граждане до 70 лет, имею-
щие бессрочную II группу, не-
работающие, обращаются с
посыльным листом в первич-
ное бюро МСЭ, где им уста-
навливалась группа инва-
лидности:

- ул. Ворошилова, 14 – 9-е
бюро МСЭ общего профиля;

- ул. Плехановская, 43 – 3-е
бюро МСЭ кардиологического
профиля;

- ул. Революции 1905 года,
22-е – бюро МСЭ офтальмоло-
гического профиля;

- ул. 20-летия Октября, 11 –
2-е бюро МСЭ психоневрологи-
ческого профиля;

- ул. Б.Манежная, 13 – 2-е
бюро МСЭ травматологического
профиля;

- ул. Ф.Энгельса, 18 – бюро
МСЭ фтизиатрического профи-
ля;

- ул. Войцеховского, 6-а –
бюро МСЭ онкологического про-
филя.

Обращаем внимание граж-
дан, что подача заявления на
переосвидетельствование не
означает автоматического по-
вышения размера пенсии, так
как степень утраты трудоспособ-
ности устанавливается в стро-
гом соответствии с медицински-
ми показаниями.

Главное управление труда
и социального развития

администрации
Воронежской области.

В Воронеже
открыты
пункты
приема
заявлений
от инвалидов

Ох, уж эта Масленица...
Поэтому веселые проводы

зимы перенесли во дворцы
культуры и дома творчества. На
этот раз чучело Зимы жгли толь-
ко в парке авиастроителей, где
пришедшие, озаренные радос-
тным ожиданием теплых весен-
них денечков, с удовольствием
ели блины и развлекались: дет-
вора каталась на пони и на рас-
писных трамвайчиках, а взрос-
лые смотрели выступления ря-
женых. Там и побывал фотокор-
респондент «Коммуны».

Однако большинство горо-
жан остались недовольны нало-
женным табу на гуляния. Так,
около универмага «Россия»
днем в воскресенье  можно
было увидеть множество людей
с пригласительными билетами
на празднество, которое устра-
ивал депутат Государственной
Думы Сергей Чижов. Подкупало
то, что организаторы обещали
не только  интересную концерт-
ную программу, но и хорошие

подарки. Правда, в 11 часов
утра желающих повеселиться
встретили не песнями и пляска-
ми, а извинениями: мол, праз-
дника не будет по распоряже-
нию городских властей.

И все же горожане в после-
дний день перед Великим по-
стом не скучали. Кто в кругу се-
мьи, а кто и с друзьями и знако-
мыми не только хорошо повесе-
лились, но и отведали самых
разнообразных блюд, не отка-
зывая себе в этот день ни в чем.
Ведь по преданию безудержное
масленичное чревоугодие и ве-
селье рассматриваются как ма-
гическое предвестие будущего
благополучия, процветания и
успеха во всех деловых, домаш-
них и хозяйственных начинани-
ях. Как оказалось, несмотря ни
на что традиции этого древнего
славянского праздника воро-
нежцы до сих пор помнят и со-
блюдают.

Ирина ШАБАНОВА.

В этом году Масленицу горожане внешне отметили скромно.
Запланированные народные гуляния на улицах Воронежа
отменили прямо перед самым праздником распоряжением
главы городской администрации. Причина -   опасность
террористического акта.
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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня днемсегодня днемсегодня днемсегодня днемсегодня днем
по области облачно, местами мокрый снег, гололед, налипание
мокрого снега на проводах; ветер южный умеренный, температу-
ра воздуха около 0.около 0.около 0.около 0.около 0.

26 февраля26 февраля26 февраля26 февраля26 февраля по области – облачно, небольшие осадки, преиму-
щественно в виде мокрого снега; ветер южный умеренный; тем-
пература ночью минус 1-6,минус 1-6,минус 1-6,минус 1-6,минус 1-6, днем 0 – плюс 5.0 – плюс 5.0 – плюс 5.0 – плюс 5.0 – плюс 5.

27 февраля27 февраля27 февраля27 февраля27 февраля по области – переменная облачность, преимуще-
ственно без осадков, ветер южный умеренный; температура но-
чью 0 – минус 5,0 – минус 5,0 – минус 5,0 – минус 5,0 – минус 5, днем 0 – плюс 5. 0 – плюс 5. 0 – плюс 5. 0 – плюс 5. 0 – плюс 5.

Нет, на
врачей

Во многих российских горо-
дах уже осознали, какое чудес-
ное превращение испытывают
здания незамысловатых архи-
тектурных форм с помощью пра-
вильно расставленных фонарей.
Есть даже такая профессия –
светодизайнер, но в Воронеже
такие люди пока востребованы
в основном лишь для обустрой-
ства закрытых офисов. Что ме-
шает столице Черноземья идти
в ногу с другими столицами?
«Электроэнергия, монтаж, обслу-
живание – все это довольно до-
рогостоящее удовольствие, - го-
ворит директор воронежского
МУП «Горсвет» Виктор Неугомо-
нов. – В остальном, сделать све-
товое шоу в городе – не слож-
но». Муниципальное предприя-
тие пока занимается только под-
светкой галогенными лампами

И светло,
и красиво

Есть города, по которым хочется гулять не днем, а ночью.
Кто видел Красную площадь в Москве в темное время
суток, никогда не забудет как-будто несущуюся ввысь с
яркими огнями фонарей Спасскую башню, выныривающий
из темноты сказочный Собор Василия Блаженного, а
переливающийся от подсветки российский триколор
настраивает на торжественный лад и невольно будит
дремлющее где-то в глубине души чувство гордости за
принадлежность к России.

памятников и рекламных щитов.
Сегодня светодизайнерские ре-
шения творчески воплощенны-
ми в Воронеже можно наблю-
дать лишь на здании ГипроДор-
НИИ, только включают там фо-
нари нечасто. Есть подсветка и
на «Пролетарии», и на железно-
дорожном вокзале, и на не-
скольких башнях с часами, но
здесь исходили скорее из необ-
ходимости освещать затемнен-
ные участки, чем «наводить кра-
соту» на зданиях. И рекламу на
главных автомагистралях пока
доводится лицезреть в основ-
ном на трепыхающихся на вет-
ру и плохо читаемых растяжках,
а не на жестких световых табло.
Когда-нибудь и у нас поймут, что
на красоте и удобстве экономить
нельзя.

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.

Ф
о

то
 М

и
х

а
и

л
а

 В
Я

З
О

В
О

ГО
.

Отставка правительства
Президент России Владимир Путин объявил об отстав-
ке российского правительства Михаила Касьянова. Об
этом он заявил во вторник в своем экстренном телевы-
ступлении, которое транслировалось телеканалом «Рос-
сия» и Первым телеканалом. Исполняющим обязаности
премьера назначен Виктор Христенко. «В соответствии
со статьей 117 Конституции России мною принято ре-
шение об отставке правительства. Данное решение не
связано с оценкой итогов деятельности прежнего со-
става правительства, которую в целом считаю удовлет-
ворительной. Оно продиктовано желанием еще раз

обозначить свою позицию в вопросе о том, каков будет курс развития страны после
14 марта 2004 года», - заявил Президент. Виктор Христенко может исполнять обязан-
ности главы кабинета на срок до двух месяцев. Этот срок предусмотрен статьей 8
Федерального конституционного закона от 17 декабря 1997 года «О Правительстве
Российской Федерации». Кандидатура же нового премьер-министра «будет утверж-
дена в течение предстоящей недели», заявили источники в правительстве.

Разведка у границ России
Натовский самолет дальнего радиолокационного обнаружения Е-3 «АВАКС» выполнил
разведывательный полет вблизи границ России. Натовский «АВАКС» осуществил полет
в воздушном пространстве Латвии у российских границ в период с 17:30 до 19:30 по
московскому времени 23 февраля, сообщил источник в Минобороны РФ. По его
данным, самолет-разведчик в минувший понедельник перелетел с территории Герма-
нии (авиабаза Гайленкирхен) на аэродром Румбле в Латвии «с целью демонстрации
возможностей сил и средств в системе АВАКС-НАТО». «АВАКС» в течение двух часов
летал над территорией Латвии, вел радио, радиотехническую, радиолокационную и
другую разведку территории России и Белоруссии с использованием всего комплекса
бортового разведывательного оборудования. «Самолеты-шпионы барражируют вдоль
границ России практически на всех направлениях, используя для этого порой страны
СНГ. Они не нарушают воздушных границ, но все изучают досконально. Такие полеты
в ВВС России отслеживаются и анализируются. Будет отслежен и предстоящий полет
«АВАКСА», - заявил представитель главного штаба ВВС РФ.

Организаторов пикета ждет суд
Организаторам пикета на Лубянской площади, посвященного 60-летию сталинской
депортации чеченцев и ингушей, грозит административный штраф за проведение
несанкционированной акции. Во время пикета были задержаны 13 человек, в том
числе лидер движения «За права человека» Лев Пономарев и глава Транснацио-
нальной радикальной партии Николай Храмов. Их доставили в ОВД «Китай-город» и
после оформления протокола отпустили. Как сообщил источник в ГУВД Москвы, во
вторник Пономарев и Храмов должны явиться в суд, который примет решение по
данному делу. В акции у Соловецкого камня участвовали более 100 человек - в
основном представители различных правозащитных организаций. Они, в частности,
демонстрировали плакаты с надписями «Временная администрация ООН для Чечни»,
«Чечня, прости нас» и «Русские оккупанты - вон из Чечни».

Великобритания поможет деньгами
Великобритания выделит 21 миллион долларов для проведения работ по утилизации
двух российских атомных подводных лодок. Об этом сообщил министр промышленно-

сти и торговли Великобритании
Найджел Гриффитс, который в
настоящий момент находится в
России и наблюдает за ходом
работ. По его словам, утилиза-
ция двух подлодок водоизмеще-
нием 12 тысяч тонн уже начата.
«Мы активно сотрудничаем с
нашими партнерами по странам
«Большой восьмерки», чтобы по-
степенно избавиться от угроз,
создаваемых наследием холодной войны», - сообщил он. Напомним, что в мае 2003
года Россия, Бельгия, Великобритания, Нидерланды, Дания, Финляндия, Франция,
Германия, Норвегия, Швеция, США и ЕС подписали договор о принятии совместных
мер по утилизации закончивших срок своей эксплуатации атомных судов.

Землетрясение в Марокко
На севере Марокко во вторник утром произошло сильное землетрясение, в резуль-
тате которого, по меньшей мере, 20 человек погибли, 40 получили ранения. По
данным сейсмологической службы США, сила подземных толчков, которые начали
ощущаться в 05:30 по московскому времени, составила 6,5 балла по шкале Рихтера.
Эпицентр находился на мелководье. Это землетрясение оказалось самым сильным
в этом районе с 1994 года. По предварительным данным, самые значительные
разрушения и жертвы - в районе Эль-Хосейма, расположенном на побережье Среди-
земного моря близ Гибралтарского пролива. Пострадавшим оказывается помощь.
Как сообщил представитель гражданской обороны страны, стихийное бедствие «пол-
ностью уничтожило» населенный пункт Айт Камара в 14 км от побережья Средизем-
ного моря.

Автобус против терактов
В Иерусалиме вышел на линию первый рейсо-
вый автобус, оснащенный системой предотвра-
щения терактов. Всего в течение трех недель в
Иерусалиме и Тель-Авиве будут испытаны пять
подобных машин перед запуском установлен-
ной на них системы безопасности в серию. На
автобусах установлены два варианта устрой-
ства для борьбы с террористами-смертниками:
датчики стоимостью 20 тысяч долларов, кото-
рые позволяют определить наличие взрывчат-
ки, и «базовый набор», состоящий из турникетов
на дверях автобуса, который стоит 2 тысячи
долларов. В базовом варианте на передней

входной двери автобуса установлен металлический турникет, которым управляет
водитель. По замыслу инженеров, он должен позволить предотвратить проникнове-
ния смертника в салон автобуса. В случае опасности водитель нажатием кнопки
должен заблокировать вход. На задней двери также установлен турникет, позволяю-
щий пассажирам лишь выходить из автобуса, но не входить в него. В минувшее
воскресенье в результате теракта в рейсовом автобусе в Иерусалиме 8 человек
погибли и 62 получили ранения.

По материалам NEWSru.com, ИА «Экстра-пресс» подготовила Наталия СЕДЫХ.

ЮВЖД с почетным знаком
Вчера во Дворце культуры железнодорожников в Воронеже
первый вице-президент компании ОАО «РЖД» Хасян Зябиров и
председатель Российского профсоюза железнодорожников и
транспортных строителей Анатолий Васильев вручили коллек-
тиву Юго-Восточной железной дороги памятный знак и почет-
ный диплом за первое место по итогам отраслевого соревнова-
ния за 2003 год. В зале собрались 200 делегатов с отделений
магистрали, губернаторский корпус региона: исполняющий обя-
занности главы администрации Воронежской области Сергей
Наумов, глава администрации Белгородской области Евгений
Савченко, глава администрации Тамбовской области Олег Бе-
тин, заместитель главы администрации Липецкой области Юрий
Алтухов, а также представители законодательной власти обла-
стей региона.

К штыку приравнявшие перо
В Воронежском областном отделении Союза журналистов Рос-
сии прошла встреча  ветеранов прессы, посвященная Дню за-
щитников Отечества. Вместе собрались те, кто в юные годы
прошел фронтовыми дорогами, а в мирное время посвятил себя
работе в газетах, на радио и телевидении. Участников празднич-
ной встречи сердечно приветствовал председатель правления
областной журналистской организации  Виталий Жихарев. Были
фронтовые сто грамм, ветераны поделились воспоминаниями о
пережитом, высказали свои пожелания. И, конечно же, получили
на память подарки.

«Коммуна» едет в Лейпциг
«Коммуна» - одна из авторитетных региональных газет России –
примет участие в презентации российской Национальной газет-
ной сети (НГС) на международной Лейпцигской книжной ярмар-
ке, которая пройдет в этом году с 25 по 28 марта. Лейпцигская
выставка-ярмарка является важным событием в календаре из-
дателей, распространителей и читателей Восточной и Централь-
ной Европы. Национальная газетная сеть – это совместный
проект  ведущих общественно-политических газет регионов Рос-
сии и агентства информации «Вся Россия».  Цель презентации –
познакомить заинтересованные структуры за рубежом с потен-
циалом СМИ России, предоставить возможность установить де-
ловые контакты с региональной прессой.

Убили – ни за что, ни про что
Жертвой распоясавшихся подростков стал студент второго кур-
са Воронежской государственной медицинской академии, граж-
данин Гвинеи-Бисау (Африка) двадцатичетырехлетний Амар
Лима. С многочисленными ножевыми ранениями, истекающе-
го кровью, его доставили в субботу с улицы Мира во вторую
городскую больницу, где он вскоре скончался. Правоохрани-
тельные органы ведут отработку различных версий происше-
ствия и поиск убийц. Вчера в медакадемии прошло собрание
студентов-иностранцев практически всех воронежских вузов,
на котором речь шла не только о данном циничном преступле-
нии, но и о криминальной обстановке в городе в целом и мерах
личной безопасности.
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Несколько лет назад бурно растущий курс доллара действитель-
но превратил его в самое надежное средство сохранения зарабо-
танных денег. Но, увы, ничто не вечно под луной, и объединенная
европейская валюта евро стремительно потеснила доллар, который
сегодня стал дешевле евро почти на тридцать центов.

Доллар для большинства россиян перестал быть резервной ва-
лютой, спасающей деньги от ощутимой инфляции. Вот уже два года,
как вложения в доллары себя не оправдывают. Более того, резкое
снижение «веса» доллара на финансовых рынках, укрепление рубля
– все это заставляет людей искать новые способы сохранения сво-
их денег и способов еще и подзаработать.

Все знают о таком благородном металле, как «золото», о том, что
оно всегда в цене, и о том, что войны, кризисы и революции ему не
помеха. Как же получить от золота прибыль? Дорогие ювелирные
украшения, купленные за большие деньги, при перепродаже через
комиссионные магазины неизбежно теряют в цене, а если деньги
нужны срочно, то и вовсе драгоценности приходится сдавать в лом-
бард по цене золотого лома, что выгодным никак не назовешь. При-
обретение золотых слитков в банках облагается налогом на добав-
ленную стоимость в размере 18 процентов, это сразу становится
невыгодным. Именно поэтому российские банки тоже начали  ис-
кать выход из сложившегося положения.

Однако реальную альтернативу этой сложной ситуации первым
нашел Сбербанк. Он предложил своим клиентам особую услугу.
Вкладчикам открываются обезличенные «золотые счета», то есть
каждый россиянин может завести так называемую «золотую» сбер-
книжку. Сбербанк предлагает простой и эффективный способ ко-
пить золото с выгодой для его владельца – открыть обезличенный
металлический счет. Почему обезличенный? Потому что при оформ-
лении счета указывается лишь количество металла без номера слит-
ка. Для открытия золотого счета слиток покупать не обязательно,
достаточно внести определенную сумму в рублях, и на металличес-
кий счет будет зачислено количество золота, эквивалентное рубле-
вой наличности по текущему курсу продажи банком драгметаллов.
Таким счетом распоряжаться очень удобно. Понадобилось золото –
его легко можно снять, а если нужнее деньги – снимаете с этого же
счета рубли, опять-таки по сегодня установленному в банке курсу
покупки золота, при этом налоги не помеха.

Стабильно подрастая в цене, «металл царей» способен принести
вам ощутимый доход. Например, за 2003 год цена золота на миро-
вых рынках выросла на 25 процентов. А доход по самым выгодным
вкладам в банках не превышал и 18 процентов годовых.

То есть Сбербанк сегодня предлагает вам Курочку Рябу, по-на-
стоящему несущую золотые яйца.

Антон СИЗЫХ.

Доллар
заменит
золото?
Вряд ли кто-нибудь сегодня помнит времена, когда самым
надежным сбережением средств было золото, за которым
выстраивались длинные очереди в ювелирные магазины.
Сегодня американский доллар стал настоящим «зеленым
змием» российской экономики. Но если в недалеком прошлом
он казался вечнозеленым, то сегодня он желтеет, как осенняя
листва.

Сегодня медицинская
общественность города
Воронежа отмечает пяти-
десятилетие директора
Воронежского базового
медицинского колледжа,
члена Совета Минздрава
России по сестринскому
делу Вячеслава Геннадие-
вича ГРИГОРЬЕВА.

Вячеслав Григорьев вырос в
семье рабочих завода «Элект-
росигнал», учился в средней
школе №8, служил в авиацион-
ных полках Ейска, Таганрога,
Батайска. После действитель-
ной службы настраивал и регу-
лировал радиостанции на том
же самом предприятии, где  ра-
ботали его родители.

Но была у Вячеслава мечта
– посвятить себя медицине. И
вот в 1976 году он становится
студентом лечебного факульте-
та Воронежского медицинского
института. Интересные лекции
профессоров, увлекательные
занятия в лабораториях, юно-
шеские мечты о еще неведо-
мом, но обязательно прекрас-
ном будущем. И уже тогда, в ин-
ституте, судьба связала Вячес-
лава со студенческими строи-
тельными отрядами, которым
он посвятил семь лет  своей
жизни. Он трудился на сельских
новостройках, где был бойцом,
командиром, а позднее глав-
ным врачом областного штаба
студенческих строительных от-
рядов. В эту пору и пришла к
нему заслуженная правитель-
ственная награда-медаль «За
трудовую доблесть».

Деятельность в областном
штабе ССО Вячеслав Григорьев
совмещал с работой ассистен-
та кафедры социальной гигие-
ны и организации здравоохра-
нения ВГМИ. Через шесть лет
педагогической деятельности
молодому врачу предложили
возглавить медико-санитарную
часть Воронежского авиацион-
ного отряда. Так неожиданным
образом жизнь снова столкну-
ла его с авиацией. Только в от-
личие от давних солдатских лет
ему  пришлось иметь дело не с
крылатыми машинами, а с их
пилотами – летчиками Вороне-
жа, Белгорода, Курска, Тулы и
Орла. Накапливался професси-

Добрый наставник
сестер милосердия

ЮБИЛЕЙ

ональный опыт, росло познание
не только физических, но и ду-
ховных качеств множества лю-
дей, с которыми ежедневно
приходилось общаться врачу-
авиатору. Все это пригодилось,
когда 31 декабря 1997 года
Вячеслава Геннадиевича на-
значили директором Воронеж-
ского медицинского училища,
два года спустя получившего
статус базового колледжа.

- Я считаю это важной вехой
в моей жизни, - отмечает Вячес-
лав Геннадиевич во время на-
шей беседы в его рабочем ка-
бинете. – Ведь это старейшее
учебное заведение России. Еще
в девятнадцатом веке родилась
идея открыть в нашем городе
школу фельдшеров и повиваль-
ных бабок. Но карета прошлого
катилась медленно, со скрипом,
и школа эта открылась лишь на
исходе 1870 года. Представьте
себе, сколько воды утекло, пока
после всяческих реорганиза-
ций в 1860 году – почти столе-
тие прошло! – наконец-то по-
явилось в Воронеже медицин-
ское училище.

Сейчас в нашем колледже
обучается 1600 человек по спе-
циальностям: «сестринское
дело», «лечебное дело», «фарма-
кология», «стоматология ортопе-
дическая», «медико-профилак-
тическое дело», «лабораторная
диагностика», «акушерское
дело», есть отделения повышен-
ного уровня, переподготовки и
постдипломного образования.
Всего у нас более ста пятидеся-
ти преподавателей. Многие из
них занимаются творческой ра-
ботой, создают свои учебно-ме-
тодические разработки и посо-
бия.

Слушая рассказ директора, я
спросила, в связи с чем учили-
ще было переименовано в кол-
ледж?

- Это не дань моде! – отве-

тил Вячеслав Геннадиевич. – И
уж, конечно, не формальная
смена вывески. Став коллед-
жем, мы смогли внедрять про-
граммы повышенного уровня,
заниматься научно-исследова-
тельской работой. Мы уже гото-
вим не просто умелых пови-
вальных бабок, а медицинских
работников так называемого
среднего звена – медсестер и
фельдшеров, которые владеют
такими понятиями, как сестрин-
ский процесс, сестринский ди-
агноз. Словом, специалистов,
обладающих высшей степенью
среднего образования. Ведь
уже давно ясно, что медсестра
участвует в лечебном процессе
вместе и наравне (подчеркну:
наравне!) с врачом, имеющим
диплом об институтском обра-
зовании. Вот, скажем, хирург
сделал сложнейшую, прямо-
таки виртуозную операцию. Но
затем весь послеоперацион-
ный период – в руках выпускни-

цы нашего колледжа. Ка-
ким специалистом мы ее
воспитали, как сумели
привить ей высокую че-
ловеческую мораль? Тут
уж ответственность за
здоровье и жизнь боль-
ного мы несем на равных
и с хирургом, и сестрой
милосердия, которой мы
дали путевку в професси-
ональную жизнь.

В разговоре со мной
Вячеслав Геннадиевич
упомянул достаточно за-
бытый в наше время тер-
мин «сестра милосер-
дия». И я подумала, какую
огромную нравственную
ответственность взяли
на себя директор коллед-
жа и его соратники. Ведь
сестринское дело, кото-
рому они обучают своих
питомцев, - не только
умение поставить точный

диагноз, не только использова-
ние эффективных лекарствен-
ных средств, но и обладание на-
выком милосердия, того само-
го, который великий знаток рус-
ского языка Владимир Даль оп-
ределил как соболезнование,
сострадание, жаление или же-
лание помочь. Кстати, сам Вла-
димир Даль был медицинским
работником.

Медицинская сестра и
фельдшер в силу своей специ-
альности должны быть людьми
очень общительными. И этому
профессиональному секрету их
учат в колледже буквально с
первого курса. Будущие медики
ухаживают за пациентами об-
ластного геронтологического
центра, работают в городском
Доме ребенка, ведут прием на-
селения в собственном стома-
тологическом кабинете и в со-
рока кабинетах, размещенных
в больницах и поликлиниках го-
рода и области.

В общем, многое можно рас-
сказать об этом колледже и о
его руководителе. Я хочу предо-
ставить слово тем, кто хорошо
знает Вячеслава Геннадиевича.

Вот рассказ главного врача
территориального центра «Ме-
дицина катастроф» Льва Коче-
това:

- В один из летних дней 1990
года у меня в кабинете раздал-
ся телефонный звонок. Звонил
один из руководителей обл-
здравотдела. «В Воронежском
объединенном авиаотряде есть
вакантная должность начальни-
ка медсанчасти, - сказал он. –
На эту должность претендует не-
сколько кандидатур. Командир
объединенного авиаотряда
Владимир Григорьевич Благов
заявил, что без вашей рекомен-
дации и вашего шефства, хотя
бы на год, никого на эту долж-
ность назначать не будет».

Одним из претендентов был
Вячеслав Григорьев. Так мы по-
знакомились.

После нескольких встреч с
Вячеславом я с чистой совестью
рекомендовал его на должность
начальника медслужбы Воро-
нежского объединенного отря-
да.

Работая в этой должности,
Вячеслав внес большой вклад в
развитие медслужбы, оборудо-
вал и хорошо наладил работу
профилактория в аэропорту для
лечения наземно-технического
и летно-подъемного состава.

И еще. Он – глава медицин-
ской династии. Жена Любовь
Васильевна – врач-гинеколог
высшей категории областной
клинической больницы, старший
сын Александр – аспирант ка-
федры общей терапии ВГМА,
младший сын Дмитрий учится в
этой же академии на четвертом
курсе стоматологического фа-
культета. Жена Александра
Светлана – врач-проктолог Тре-

тьей городской больницы.
Николай Клемешов, дирек-

тор воронежской средней шко-
лы № 70.

- Есть люди, дружить с которы-
ми – большая честь. И я рад се-
годня рассказать о человеке, с
которым меня уже много лет свя-
зывают не только деловые, но и
очень дружеские отношения.

Сотрудничество с Григорье-
вым Вячеславом Геннадиеви-
чем приносит истинную радость
от того, что у него чувствуется
профессиональный подход к
любому вопросу. Этот человек
всегда уравновешен и справед-
лив. Он не подведет и не пре-
даст, а это, по моему мнению,
главные качества в человеке. У
него хочется учиться и с ним хо-
чется поделиться своими наход-
ками.

Сейчас много говорят о проф-
ориентации учащихся, но это ча-
сто не подкрепляется делом. У
нас это исключено. С момента
назначения Вячеслава Геннади-
евича директором медицинско-
го колледжа, в то время еще учи-
лища, у нас сложилось плодо-
творное сотрудничество, кото-
рое позволяет школьникам не
только выбрать свою будущую
профессию, но и искренне полю-
бить ее. Наше сотрудничество
продолжается до сих пор, и на-
деюсь, будет продолжаться еще
многие годы.

…У истоков Воронежской
школы повивальных бабок сто-
ял выдающийся ученый и обще-
ственный деятель Константин
Федяевский, человек, чье имя
золотыми буквами вписано в
историю нашего Воронежского
края. Вячеслав Геннадиевич
Григорьев – достойный продол-
жатель дела своего знаменито-
го земляка и коллеги.

Эмма НОСЫРЕВА.

Фото Сергея КОЛЕСНИКОВА.

А гордиться здесь есть чем.
Михневцы взяли курс на рест-
руктуризацию (в Нижнедевиц-
ком районе таковых хозяйств
всего пять), и финансовое оз-
доровление некогда слабого
сельхозпроизводства не зас-
тавило себя ждать. На 32 про-
цента относительно предыду-
щего года возросло производ-
ство сельхозпродукции, а вы-
ращивают здесь зерновые
культуры, подсолнечник, горох,
сахарную свеклу. Достигнуты
успехи и в животноводстве.
Только на продаже молока
михневцы заработали в ми-
нувшем году более 2 милли-
онов рублей чистого дохода.
Сумма, конечно, не велика, но
даже этим результатам тут
рады. Кстати, положительная
динамика в животноводстве
за последние четыре года от-
мечена в сельхозартели впер-
вые. Животноводству михнев-
цы уделяют повышенное вни-
мание, ведь это одна из основ-
ных отраслей, в которой заня-
то около половины всех рабо-
тающих в сельхозартели. Пого-
ловье крупного рогатого скота
составляет 611 голов, из них
220 – дойное стадо. В про-
шлом году получен приплод –
269 телят. Но на этом михнев-
цы не останавливаются: есть
идея обновить стадо. И хотя

«Михнево»
набирает силу
КАК  ЖИВЕШЬ, ХОЗЯЙСТВО?

Добраться до Нижнедевицка оказалось делом непростым.
Федеральную Курскую трассу так занесло снегом, что буксова-
ли даже российские внедорожники. Машину приходилось
толкать, поскольку она периодически застревала в снежной
каше. Казалось, путь до недальнего от Воронежа района
останется непреодоленным. Но добраться до СХА «Михнево»,
одного из лучших хозяйств в Нижнедевицке, нужно было во
что бы то ни стало - здесь подводили итоги за прошлый год,
чествовали передовиков производств, ставили задачи на
будущее. Михневский клуб даже не смог вместить всех
желающих поприсутствовать на событии местного значения.

надои пока еще уступают пока-
зателям соседней СХА «Вязно-
ватовка», тем не менее и здесь
есть положительная динамика.
Валовой надой составляет 706
тонн, а в среднем на одну ко-
рову он достиг более 3200 кг.
Причем показатели эти растут
из года в год.

- У нас замечательный кол-
лектив животноводов, кото-
рые стремятся к улучшению
своих производственных по-
казателей и проявляют забо-
ту о создании надежной кор-
мовой базы, - говорит Нико-
лай Рыжков, председатель
СХА «Михнево». – Чтобы уве-
личить надои, мы решили уде-
лить повышенное внимание
заготовке фуража, жмыха, си-
лоса, других кормовых культур
и в наступившем году. Сдела-
ем упор на расширение посе-
вов многолетних трав. Не могу
не назвать и лучших доярок,
надоивших за год более трех
тысяч килограммов молока.
Это Людмила Новикова - 4120
кг, Мария Медведева - 3420,
Валентина Стародубцева -
3410, Светлана Денисова -
3256, Светлана Козырева -
3240, Валентина Новикова -
3109 кг.

Активное участие в воз-
рождении и развитии хозяй-
ства принимали и те, кто дав-

но уже на пенсии, – И.Д.Дени-
сов, В.В.Бахманов, М.А.Бухто-
ярова, Н.И.Захаров и другие.
Свой богатый опыт они пере-
дают молодежи.

Николай Рыжков СХА «Мих-
нево» возглавил четыре года
тому назад. Хозяйство было в
полуразваленном состоянии.
Возникали проблемы зимов-
ки скота, ремонта сельхозтех-
ники, хромала дисциплина,
низки были надои, да и со-
бранным урожаем зерновых и
технических культур похва-
литься нельзя было. Ныне же
ситуация с сельхозпроизвод-
ством в корне изменилась: за
прошлый год михневцы полу-
чили более трех миллионов
рублей чистой прибыли, чего
раньше никогда не было. Уро-
вень рентабельности соста-
вил 44 процента. Как заметил
Николай Рубцов, начальник

Нижнедевицкого управления
сельского хозяйства, приняв-
ший участие в собрании сель-
чан в Михнево, это наивыс-
ший показатель в районе.
Своевременно решаются воп-
росы с текущими платежами.
Без задержек выдается и зар-
плата, причем деньгами, а не
натуроплатой, как практико-
валось ранее. Правда, многие
михневцы недовольны ее раз-
мером (доярки получают в
среднем две тысячи рублей, а
скотники – и того меньше).

- Сразу всех проблем не ре-
шишь, - сообщил председа-
тель сельхозартели. – Снача-
ла производство наладим,
найдем выгодные рынки сбы-
та выращенного, а уж потом и
зарплату поднимем. Несмотря
на полученную прибыль, мы
пока не можем расширить
свое сельхозпроизводство.

Тому мешает множество при-
чин: нужна техника (жатки,
трактора, комбайны, сеялки) и
запчасти к ним, ГСМ и мине-
ральные удобрения. Большие
суммы вкладываются и в ре-
монт – на эти цели пришлось
потратить в минувшем году
861 тысячу рублей. И хотя зар-
плата на селе не высокая, но
в период уборочной кампании
мои механизаторы неплохо
заработали. Передовики – по
сто и более тысяч. Отличились
братья Захаровы - Алексей,
Александр и Владимир, Сер-
гей Татаринцев, Алексей Бух-
тояров, Юрий Попов, Василий
Шипилов, Валерий Баркалов.
На них все и держится.

В растениеводстве (зер-
новые культуры составляют
1145 га, 10 га горох, 410 га
подсолнечник, 70 га сахар-
ная свекла) михневцы тоже
держатся в лидерах по райо-
ну. В прошлом году взяли в
Государственном Сбербанке
России солидный кредит (не-
многим более миллиона руб-
лей), благодаря  чему удалось
сделать необходимые запа-
сы минудобрений и ГСМ, зап-
частей к сельхозтехнике. Ве-
сенне-полевые работы в про-
шлом году прошли своевре-
менно: в установленные гра-
фики завершен сев и получе-
ны дружные всходы, выра-
щен неплохой урожай. Вало-
вое производство зерна в
сравнении с предыдущими
годами увеличилось на 151
процент. Подвела лишь пше-
ница, которую выбили осен-
ние заморозки, и она получи-
лась сильно изреженной.
Урожайность ее составила
всего 22 центнера с гектара.
Добавлю, что уборочная
страда прошла как никогда
слаженно. Хорошо сработали
все службы: и механизаторы,
и весовщики на току. Боль-
ших простоев из-за проблем
с запчастями и ГСМ не было.
Были увеличены посевы под-
солнечника (собрано 10,7
центнера с гектара).  Как
культуры экономически вы-
годной  михневцы увеличили
и посевы сахарной свеклы.

- Могли и больше собрать,
да погода вновь подвела, - по-
сетовал Николай Иванович. –
Ветер повалил немало стеб-
лей. Своими силами вспахали
зябь, бригады работали в две
смены. Осталось вспахать 150
гектаров паровых полей, что,
я думаю, мы осуществим по
весне. Земля, как основное
средство производства, все-
гда требует к себе повышен-
ного внимания. У СХА «Михне-
во» 2682 гектара пашни, и все
они в обработке. Внесены
органические удобрения. Во-
обще же, наша цель – как
можно быстрее окрепнуть и
стать самостоятельными. У
нас есть грамотные специали-
сты, многое делается и в соци-
альном плане (будем стре-
миться к тому, чтобы в бли-
жайшее время поселок был
газифицирован), есть своя
школа. Жильем обеспечены
все. Так что мы стоим на пра-
вильном пути своего разви-
тия. Люди с желанием трудят-
ся, а значит, наше производ-
ство развивается.

Сергей КРОЙЧИК.

с.Михнево Нижнедевицкого
района.

БАНКИ

Председатель СХА «Михнево» Николай Рыжков.

Лучшие доярки СХА – Мария Медведева (слева) и Валентина Стародубцева.
В период уборки отличился
водитель Валерий Баркалов.

«Коммуна» - ваш консультант
Раздел  ведет  Лариса  КАСЮКОВА. Тел. 55-14-74

ПЕНСИЯ

Ответы на письма читателей подготовили
специалисты ГУ отделения Пенсионного
фонда РФ по Воронежской области:
Светлана БАГРАТИОНИ, Ольга ШАРИПОВА,
Вера МУХАНОВА, Ольга ДОРОВСКАЯ.

Имеете право
В ноябре 2003 года мне исполнилось 80 лет,
инвалид 2-й  группы, получаю пенсию по
случаю потери кормильца за умершего мужа
в размере 961 руб. 41 коп. Работала в годы
Великой Отечественной войны. Имею ли пра-
во на трудовую пенсию по инвалидности?

Федеральным законом «О трудовых пенсиях в
Российской Федерации» предусмотрено, что тру-
довая пенсия по инвалидности устанавливается
независимо от продолжительности трудового ста-
жа.  Для назначения трудовой пенсии по инвалид-
ности вам достаточно подтвердить (документами
или свидетельскими показаниями) хотя бы один
день трудового стажа и обратиться с заявлением
в управление Пенсионного фонда РФ по месту
жительства.

Необходимо отметить, что гражданам, получа-
ющим трудовую пенсию по старости или по инва-
лидности, достигшим 80-летнего возраста, уста-
навливается  повышенный базовый размер тру-
довой пенсии. Размер же базовой части трудовой
пенсии по случаю потери кормильца  не зависит
от достижения пенсионером возраста 80 лет и
значительно ниже базового размера вышеназ-
ванных пенсий.

Пенсия лесорубу
При каких условиях назначается пенсия ле-
сорубам, работающим в лесхозах?

В соответствии с подпунктом 7 пункта 1 статьи
27 Закона  от 17.12.2001 №173-ФЗ «О трудовых
пенсиях в Российской Федерации» трудовая пен-
сия по старости назначается мужчинам по дости-
жении возраста 55 лет, женщинам по достижении
возраста  50 лет, если они проработали соответ-
ственно не менее 12 лет 6 месяцев и 10 лет в
качестве рабочих, мастеров (в том числе старших)
непосредственно на лесозаготовках и лесоспла-
ве, включая обслуживание механизмов и обору-
дования, и имеют страховой стаж соответственно
не менее 25 и 20 лет. При неполном специальном
стаже (менее 12 лет 6 месяцев или 10 лет) досроч-
ная трудовая пенсия по этому основанию не на-
значается.

Перечень работников, имеющих право на дос-
рочную пенсию, содержится в Списке профессий
и должностей  рабочих и мастеров, утвержден-
ном Постановлением Правительства Российской
Федерации от 24.04.1992г. №273. Данным Спис-
ком предусмотрены лесорубы, занятые в едином
технологическом процессе лесозаготовок.

Для получения более подробной информации
рекомендуем обратиться в управление Пенсион-
ного фонда по месту жительства с трудовой книж-
кой.

Верен ли расчет?
Правильно ли мне произвели перерасчет
пенсии, исключив из стажа учебу в институ-
те за период с 1951г. по 1956г.? Пенсия
была назначена в 1989г.

В соответствии со ст. 91 Закона «О государ-
ственных пенсия в Российской Федерации» от 20
ноября 1990 г., №340-1, который действовал до
01.01.2002г., учеба в средних специальных и выс-
ших учебных заведениях включалась в общий тру-
довой стаж.

С 01.02.1998г. вступил в силу Федеральный
закон РФ «О порядке исчисления  и увеличения
государственных пенсий» от 21 июля 1997г. №113-
ФЗ, который действовал до 01.01.2002г., в соот-
ветствии с которым пенсия неработающим  пен-
сионерам могла исчисляться с применением ин-
дивидуального коэффициента пенсионера (ИКП),
при этом в общий трудовой стаж, учитываемый
для определения размера пенсии, учеба в сред-

них специальных и высших учебных заведениях
не включалась.

Поскольку для вас этот вариант оказался вы-
годнее, учеба в институте за период с 1951г. по
1956г. из общего стажа была исключена пра-
вильно. В настоящее время учеба в средних спе-
циальных и высших учебных заведениях не вклю-
чается в общий трудовой стаж.

СОЦИАЛЬНАЯ  ЗАЩИТА

На письма читателей отвечают специали-
сты Главного управления труда и соци-
ального развития администрации Воро-
нежской области.

Право на звание
Мой календарный стаж – 37 лет. Я награж-
дена значком «Отличник здравоохранения
СССР», удостоверение к которому у меня
имеется. Может ли мне быть присвоено
звание «Ветеран труда»?

Имеющийся у вас почетный знак может слу-
жить основанием для присвоения звания «Вете-
ран труда». Посмотрите внимательно на удосто-
верение к знаку: если там имеются подпись и
печать министерства, которое вас этим знаком
наградило, то можете обращаться с заявлением
о присвоении звания «Ветеран труда» в район-
ный орган социальной защиты населения. Быва-
ли случаи, когда на основании решения столич-
ного ведомства удостоверения к наградам выпи-
сывались местными органами. «Книжечка»,
оформленная местным органом, может вызвать
вопросы. Поэтому вам надо будет запастись до-
кументом с указанием даты и номера решения
министерства, на основании которого вам вру-
чался знак. Такой документ вы можете запро-
сить в архиве соответствующего ведомства.

Ветеран
трудового фронта

В Законе «О ветеранах» говорится, что лица,
работавшие в годы войны, т.е. труженики
тыла, относятся к ветеранам войны. Что
это реально дает такой категории ветера-
нов?

Понятно, что, задавая этот вопрос, вы хотели
выяснить, не приравнивается ли труженик тыла
к участнику войны. Вынуждены вас разочаро-
вать. Понятие «ветеран войны» весьма широкое.
Оно включает в себя и  «чистых» фронтовиков, и
лиц, служивших в годы войны в армии, но не
воевавших, и тружеников тыла, а другими слова-
ми, всех, кто занимался в эти годы какой-либо
полезной для страны деятельностью на фронте
или в тылу. Понятие «ветеран войны» вовсе не
равнозначно понятию «участник войны»: каждый
участник войны, естественно, является ее вете-
раном, но труженик тыла, хоть и входит в число
ветеранов, участником войны не считается.

Только инвалиду
с детства

Имеет ли право дочь военнослужащего, по-
гибшего на фронте в 1944г., на льготы за
погибшего отца при оплате жилья и комму-
нальных услуг?

Льготы, предусмотренные ст. 21 Федерально-
го закона «О ветеранах», предоставляются нетру-
доспособным членам семьи погибшего фронто-
вика, состоявшим на его иждивении и имеющим
право на получение пенсии по случаю потери
кормильца в соответствии с пенсионным зако-
нодательством Российской Федерации.

Новый пенсионный закон к нетрудоспособ-
ным членам семьи, имеющим право на пенсию
по случаю потери кормильца, относит детей в
возрасте до 18 лет, а дети старше этого возраста
могут получать такую пенсию, если они до дости-
жения 18-летнего возраста были признаны ин-
валидами. Следовательно, если дочь погибшего
фронтовика не является инвалидом с детства,
правом на льготы она не пользуется.Фото автора.
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ЖУКОВ Сергей Алексеевич – депутат от двухман-
датного избирательного округа № 6 (район ВАИ).

Проводит прием избирателей совместно с помощником по ок-
ругу по адресу: ул. Туполева, 27а (здание ДМУРЭП - 51), первый
вторник каждого месяца с 14.30 до 17.30. Телефон: 77-85-31.

За 2003 год с устными и письмен-
ными просьбами к депутату обрати-
лось около 200 человек. Ни одно об-
ращение не осталось без внимания.

ВАИ – один из старейших районов
в Воронеже. Славен он одновремен-
но и уникальными историческими ме-
стами, и «проблемными зонами» - ста-
рыми зданиями школ и лечебных уч-
реждений, дорогами, нуждающимися
в капитальном скорейшем ремонте,
дворами, требующими благоустрой-
ства.

А между тем район начинает по-
немногу преображаться. Весной и ле-
том на многих улицах велись работы
по ремонту дорожного покрытия и
внутриквартальных проездов, замене инженерных коммуникаций,
восстановлению освещения.

Депутат Сергей Жуков добился включения ремонта дорожного
полотна улицы Иркутской в городской бюджет и выделения денеж-
ных средств на укладку нового асфальтного покрытия. Более того,
удалось провести комплексное благоустройство всей улицы, завер-
шен ремонт коммуникаций, что разрешило многолетнюю проблему
отсутствия горячей воды. А также решен вопрос капитального ре-
монта уличного освещения. На улице Иркутской во дворе домов №11
и № 13 появились спортивно-игровая площадка для ребятишек, но-
вые лавочки, горки, качели, песочницы, наполненные свежим пес-
ком.

Приведение в порядок улиц и домов города остается одной из
повседневных забот и жителей, и властей. Постоянные усилия на-
правлены на создание и поддержание благоприятных условий для
жизни воронежцев. Дороги разбиты, дворы не ухожены, требуют
ремонта фасады многих зданий, пришло в полную негодность осве-
щение. Главная задача для депутата Жукова – это защита интере-
сов избирателей своего округа.

Микрорайон ВАИ в большинстве своем представлен частным
сектором и старым жилым фондом.

В микрорайоне ВАИ большой процент населения составляют по-
жилые люди, а это делает особо острыми, к сожалению, уже при-
вычные нам проблемы: социальная незащищенность, низкие пен-
сии, отсутствие материальных средств на покупку медикаментов и
необходимый ремонт дома. Недостаток внимания к жителям со сто-
роны городских властей заставляет их практически в одиночку бо-
роться со своими каждодневными трудностями.

Особое внимание Сергей Алексеевич Жуков уделяет объектам
социальной  сферы. Так, благодаря его помощи восстановлены ком-
муникации в МУЗ РБ № 16 детской поликлиники № 7.

В средней  общеобразовательной школе № 54 реконструирова-
ны электрические сети. Благодаря помощи депутата 1 сентября шко-
ла приняла учеников.

Была оказана помощь по приобретению необходимых материа-
лов для ремонта помещений школ № 54 и № 30, а также в благоус-
тройстве двора школы № 54.

В средней общеобразовательной школе № 30 проложен водо-
провод, теперь есть и холодная, и горячая вода. Для уроков труда
подарены слесарно-столярные инструменты.

Средняя общеобразовательная школа № 91 расположена в част-
ном секторе, который долгое время страдал  от отсутствия освеще-
ния. Теперь же вся улица ярко освещена. Также автоматизирован
процесс подготовки школьных документов.

А Центру дополнительного образования для детей Левобережно-
го района г. Воронежа, уникальному учреждению, известному дале-
ко за пределами Воронежской области, Сергей Жуков помог в ре-
монте здания филиала. Алла Васильевна Золотарева, директор учеб-
ного заведения, получив в распоряжение старое помещение, обра-
тилась за помощью к депутату Сергею Жукову. И уже через четыре
месяца удалось полностью отремонтировать здание: ученики по
преимуществу занимались внутренней отделкой, а Жуков помог в
приобретении строительных материалов и асфальтировании приле-
гающей территории.

В то же время депутат активно участвует в строительстве храма
Сергия Радонежского. Регулярно оказывается помощь по приобре-
тению необходимых строительных материалов и выделяется техни-
ка.  Теперь у жителей микрорайона ВАИ будет свой храм, которому
помогает строиться Сергей Жуков. В дар храму Сергия Радонежско-
го депутатом Сергеем Жуковым передана икона Богоматери Чен-
стоховской.

История иконы Богоматери Ченстоховской начинается в I веке
от рождества Христова, когда она была создана апостолом Лукой.
На Руси эта икона появилась после Крещения (10-11-й век) и была
фамильным достоянием русских князей. Икона Богоматери Ченсто-
ховской после похищения оказалась в г. Ченстохове, в Польше. Во
время своего правления Петр I приезжал поклоняться этой иконе.
Сейчас эта икона находится в католическом монастыре г. Ченстохо-
ва. Православные христиане считают, что спасение России в молит-
ве  этой иконе.

Работа с обращениями граждан – серьезная и, пожалуй, самая
важная сфера деятельности депутата. Спектр поднятых вопросов
разнообразен. Это и благоустройство, и ремонт дорожного покры-
тия, в том числе асфальтирование подъездных дорог, ремонт крыш
домов, ремонт стояков, замена инженерных коммуникаций, ремонт
электропроводок, освещение и другие вопросы. Так, в 2003 году при
непосредственном участии Сергея Алексеевича Жукова отремонти-
рованы крыши домов №№ 11, 28, 13 по ул. Баррикадной, №  130 по
ул. Димитрова, №  2а по ул. Туполева, № 113/2 по ул. Циолковского.

Силами депутата оказывается помощь обратившимся к нему
гражданам, например, по устному обращению А.М. Лопыревой, про-
живающей по ул. Туполева, 25, была произведена замена труб хо-
лодного и горячего водоснабжения. Аналогичные реакции были и
на другие обращения граждан, а их в течение года было немало.

Сергей Жуков и по долгу службы, и по зову души большое внима-
ние уделяет вопросам защиты среды обитания. Сергей Алексеевич -
председатель постоянной комиссии по промышленности и экологии
Воронежской городской Думы. На заседаниях этой комиссии регу-
лярно рассматриваются и решаются жизненно важные для города
экологические и санитарно-эпидемиологические проблемы. Одна из
них – состояние Воронежского водохранилища и водоохранной
зоны. Совместно с ГУП «Воронежское водохранилище» депутат на-
чал активные действия по приведению в порядок как самого водо-
хранилища, так и его прибрежной полосы. Работы сейчас ведутся
сразу по трем направлениям: чистка дна, уборка мусора на остро-
вах и вблизи воды с параллельным укреплением площади берегов
и обследование технического состояния Чернавского моста. В пер-
спективе планируется углубить дно Воронежского «моря», что позво-
лит уменьшить количество растительности и в конечном счете улуч-
шить санитарное состояние водохранилища.

Сергей Алексеевич Жуков является президентом фонда «Чернав-
ский мост».

Чернавский мост, выполненный из железобетонных конструкций,
построен через реку Воронеж в период с 1954 по 1958 год. С 1972
года после строительства и заполнения Воронежского водохрани-
лища за конструкциями моста проводились регулярные наблюде-
ния.

Проведенное в 1984 году Приволжским участком испытаний
мостов Республиканского производственного управления «Госорг-
благоустройство» МКСКХ РСФСР обследование вскрыло наличие
значительных дефектов в элементах конструкций. В 1988 году ука-
занным управлением выдано заключение: считать Чернавский мост
аварийным.

Согласно технико-экономическому обоснованию на объект «Ре-
конструкция Чернавского моста» предполагалось проведение работ
в три очереди. В 1995 году первая очередь реконструкции была за-
вершена.

На данный момент ведутся работы по второй очереди реконст-
рукции Чернавского моста, т.е. осуществляется разборка железо-

бетонных конструкций пролетных строений старого моста, начаты
строительство по сооружению опор и монтаж пролетных строений
правобережной эстакады.

Сергей Алексеевич прикладывает максимум усилий для того, что-
бы работы по реконструкции Чернавского моста не прекращались,
и наконец-то был восстановлен стратегически важный мостовой
переход, соединяющий автомагистрали Москва-Ростов и Курск-Са-
ратов-Тамбов, а также являющийся связующим звеном между пра-
вобережными и левобережными частями города Воронежа.

- Необходимо приложить максимум усилий, - говорит Сергей Жу-
ков, - чтобы сделать наш город красивым, удобным для проживания
и инвестиционно привлекательным. Для этого надо не только ре-
шать проблемы городского масштаба, но и ежедневно помогать кон-
кретным людям, тем самым оправдывая доверие избирателей.

ПЫРЬЕВ Иван Максимович - депутат Воронеж-
ской городской Думы от двухмандатного избира-
тельного округа № 15 (пос. Придонской и  часть Со-
ветского района: ул. Космонавтов - ул. Домострои-
телей, ул. Ворошилова, ул. Дорожная, ул. Газовая
– ул. Семилукская).

В городской Думе возглавляет постоянную комиссию по
строительству и земельным отношениям.

Иван Максимович Пырьев – член двух постоянных комис-
сий в Думе: по здравоохранению и по вопросам транспорта и
связи.

Депутат Пырьев проводит прием избирателей в своем окру-
ге каждый понедельник с 9.00 до 12.00 по адресу: ул. Латненс-
кая, 3 (завод «КПД-2»), третью среду каждого месяца с 16.00 до
19.00 в здании администрации пос. Придонской.

Многие понимают, что народный
избранник должен не только обладать
желанием быть полезным своим из-
бирателям, но и иметь такую реальную
возможность.

Депутат Пырьев проживает и рабо-
тает в поселке Придонском. В течение
пятнадцати лет возглавляет завод
«КПД-2», который входит в состав До-
мостроительного комбината.  Что та-
кое КПД, объяснит даже школьник,
проживающий в поселке Придонской.
Естественно, это завод, где работают
папа и мама. То есть социальное зна-
чение возглавляемого Пырьевым
предприятия трудно преувеличить.
Коэффициент полезного действия это-
го завода очень высок, завод вышел на передовые рубежи строй-
индустрии. Надо отметить, что Домостроительный комбинат, одним
из структурных подразделений которого является «КПД-2», возглав-
ляет депутат областной Думы Сергей Николаевич Лукин. Получился
хороший союз двух депутатов и директоров, который дал положи-
тельный результат в 15-м округе.

Все беды и  проблемы  жителей  Ивану Максимовичу хорошо изве-
стны. Во многие вопросы вникает депутат.  Такой немаловажный  воп-
рос, как теплоснабжение поселка, полностью подконтролен депутату,
т. к. котельная, которая снабжает большую часть поселка теплом, на-
ходится на балансе возглавляемого им предприятия. В отличие от
многих районов города холодное и горячее водоснабжение в посел-
ке Придонском круглосуточное. Это стало возможным, благодаря уси-
лиям Ивана Пырьева. Сам он считает, что когда вопрос решается, об
этом нет необходимости трубить на каждом углу, положительные из-
менения в жизни люди и так заметят и оценят. Из простых и важных
дел Ивана Максимовича можно отметить  прокладку асфальтного
покрытия по ул. Мазлумова до Силикатного завода (прежде  жителям
приходилось ходить пешком  2 км до автобусной остановки),  внутри-
квартальное покрытие дорог в поселке Придонском и в квартале
ул. Космонавтов - ул. Домостроителей. С помощью депутата произве-
дено инструментальное обследование домов по улице Пешестрелец-
кой, 103, по бульвару Пионеров, 30. Активная помощь оказана детс-
ким садам №№ 3,  132, 172, 194, школам №№ 4, 55 как строитель-
ными материалами, так и проведением ремонтных работ.

Обращаются к депутату не только жители 15-го округа. Например,
в доме № 6а по ул. Матросова более шести месяцев не работал лифт.
Большинство жильцов дома -   пенсионеры и участники Великой Оте-
чественной войны. После вмешательства депутата лифт был отремон-
тирован.

Особое внимание как специалист в области строительства Иван
Максимович проявляет к работе МУРЭПов и РайДЕЗов р-на. Оказа-
на помощь в ремонте крыш домов, уложена отмостка д. 42 по ул. Се-
милукской, многим домам в МУРЭП-12 оказана помощь строитель-
ными материалами. Большая помощь оказана ПЖСК «Советский-3»,
ЖСК «Ровесник».

С большим уважением Иван Пырьев относится к людям старшего
поколения, ветеранам и участникам Великой Отечественной войны.
Ни одно их обращение, будь то в письменной или устной форме, не
остается незамеченным.

По просьбе жителей поселка оказана помощь в строительстве хра-
ма святого Пантелеймона и храма Ксении Петербургской.

При активном участии Ивана Максимовича удалось увеличить ко-
личество   телефонных номеров в п. Придонском.

Пырьев говорит и обещает только то, во что верит и действительно
может сделать.  Хочется привести слова из письма беженки из Абха-
зии, заслуженной учительницы Т.А Семенихиной, которая проживала
в общежитии по ул. Киселева, 1.  (Благодаря большим усилиям Ивана
Максимовича женщина теперь проживает в однокомнатной кварти-
ре по ул. Курчатова в поселке Шилово):

«И.М. Пырьев оказал действительно большую помощь в ремонте
квартиры. Иван Максимович – это человек, призванный работать с
людьми, умеющий понять их трудности, беды. Без малейшего преуве-
личения можно сказать, что И.М. Пырьев – человек высокой нрав-
ственности, большой человеческой души. Именно такими должны быть
депутаты».

Список добрых дел Ивана Максимовича можно продолжать долго,
но если даже  одному человеку стало лучше жить – уже хорошо. А если
в 15-м округе стало лучше от усилий и стараний депутата многим, то
можно сказать, что Иван Пырьев по праву занимает свое место.

В комиссиях с участием депутата Пырьева были рассмотрены воп-
росы, касающиеся строительства, земельных отношений, здравоох-
ранения, транспорта и связи. В порядке контроля рассмотрены отче-
ты администрации города об исполнении бюджета г. Воронежа за
2002 год, 6 месяцев и 9 месяцев 2003г.

При активном участии И.М. Пырьева городской Думой принято
постановление «О предоставлении льгот по земельному налогу и арен-
дной плате за землю физическим лицам в 2003 году» от 17.06.2003г.
№ 85-1.

 Настоящее постановление принято в связи с многочисленными
обращениями граждан, которые получают пенсию по возрасту или
инвалидности. Указанным постановлением освобождены от платы за
землю пенсионеры, участники ВОВ, инвалиды I и II групп, члены се-
мей военнослужащих, погибших при прохождении военной службы в
мирное время.

- Таким образом, с принятием данного постановления  льготы по
оплате за землю получили наименее социально защищенные катего-
рии граждан, которым земельные участки предоставлены исключи-
тельно для личных, а не для коммерческих целей.

С участием Ивана Максимовича     городской Думой     принято не ме-
нее важное постановление «О предоставлении в 2003 г. льгот  по
уплате земельного налога юридическим лицам» от 04.11.2003 г.
№ 171-1. Настоящее постановление принято в соответствии с мно-
гочисленными обращениями председателей садоводческих товари-
ществ. Постановлением предусматривается освобождение льготных
категорий граждан от уплаты земельного налога за земли общего
пользования садоводческого товарищества, членом которого явля-
ется конкретный представитель  льготной категории в размерах, про-
порционально занимаемой им доле.

Учитывая многочисленные жалобы жителей, принято Положение
об участии граждан, их объединений в обсуждении и принятии реше-
ний в области градостроительной деятельности на территории города
Воронежа. Положение № 140-1 утверждено постановлением Воро-
нежской городской Думы от 17.07.03 г.

Депутат
и его дела

В то время наместником являлся А.А.Чертков,
который был известен тем, что в 1765 году пере-
вел пьесу какого-то французского драматурга. К
моменту приезда к нам петербургских ревизоров
у наших соседей в Тамбове и в Харькове уже су-
ществовали театры, а в Воронежском наместни-
честве подобного заведения не было, и это, конеч-
но, не могло в какой-то степени не отразиться на
репутации А.А.Черткова, о чем ревизоры бы непре-
менно сообщили Екатерине II. Их приезд поставил
наместника в довольно щекотливое положение, и
он в срочном порядке создал труппу из детей сво-
их сотрудников, хотя дворянам не рекомендова-
лось принимать участие в театральных постанов-
ках. Но тут был особый случай, ведь речь шла о
служебном соответствии наместника. Кроме того,
срочно подыскали дом для Главного народного учи-
лища, о чем доложил воронежский бургомистр
Василий Тулинов.

В аварийном порядке нашли и пьесу. Ею ока-
залась пьеса Д.И.Фонвизина «Недоросль» и не ис-
ключено, что именно ее текст с режиссерскими
купюрами хранится в отделе редких книг фунда-
ментальной библиотеки ВГУ, так как  текст напи-
сан на бумаге того времени и самое интересное в
ней то, что там удалены места с восхвалением де-
ятельности наместника. В облархиве мне как-то
удалось обнаружить конспект лекций воронежско-
го семинариста Ивана Ставрова, одного из люби-
мых учеников Е.А.Болховитинова и близкого дру-
га поэта-декабриста Н.Ф.Рылеева. Он, в частности,
отметил, что «мы ленимся приходить в церковь, где
молящихся прощает Бог от грехов и дает им свою
благодать, а охотнее стремимся на театры и дру-
гие позорища, с коих мы не иначе возвращаемся,
как только бесконечно раздражив благость бо-
жию».

После отъезда гостей театр еще просущество-
вал некоторое время и свою деятельность завер-
шил где-то в 1791 году, но на следующий год сно-
ва возродился, но уже с французским репертуа-
ром.

Е.А.Болховитинов в письме своему другу С.И.
Селивановскому написал, что «в Воронеже новиз-
на та, что театр с воскресенья до воскресенья все
лучше становится…». В это время спектакли ста-
вились с музыкальным сопровождением. Так про-
должалось до 1796 года до смерти императрицы
Екатерины II, после в стране объявили девятиме-

Когда рожден
театр драмы?

ПОИСКИ  И  НАХОДКИ

сячный траур и отменили все зрелищные меро-
приятия. После них на сцене появились пьесы
немецких авторов, в частности, Коцебу. После
смерти Павла I в 1801 году воронежский театр
вновь возобновил свою деятельность, в которой
активное участие принял вице-губернатор князь
Роман Иванович Ухтомский. Е.А.Болховитинов на-
писал своему другу В.И.Македонцу в 1806 году, что
«князь Роман Иванович живет у нас тихо и все так
же ленив, как был у вас. Карты составляют поло-
вину его упражнений. А по сему гадаю я, что мно-
жество здешних запутанных дел скоро выгонят и
его со службы». К подобной оценке князя Р.И.Ух-
томского надо подходить очень осторожно: до при-
езда в Воронеж он был председателем судебной
палаты в Ярославле, где зародился первый рос-
сийский театр, и оказался довольно хорошо зна-
ком с настоящей режиссурой театра. Во время
пребывания в Воронеже он получил правитель-
ственную награду и поэтому надо очень осторож-
но говорить о его «лености».

В конце ХVIII века была создана первая воро-
нежская пьеса под названием «Опыт дружбы» по
сюжету французского драматурга Марешаля, но
на русский мотив. К сожалению, ее автор пока не-
известен, но, возможно, им мог быть майор Ин-
тендантского Депо в Воронеже Дмитрий Кавелин,
представлявший в 1797 году в Цензурный коми-
тет пьесу под таким же названием. Он печатался
также в журнале «Приятное и полезное препро-
вождение времени» и на его стихах стоит пометка
«Из Воронежа». Он был хорошо знаком с А.С.Пуш-
киным по клубу «Арзамас».

Таким образом, у нас нет никаких оснований
говорить о возникновении воронежского театра
в 1802 году и начальная дата его возникновения
все-таки 1787 год. Первые воронежские краеве-
ды Е.А.Болховитинов и М.И.Славинский считали
именно эту дату зарождением воронежского те-
атра и тут уже неважно, кто первоначально в нем
играл – дворяне-любители или же актеры из дру-
гих сословий. Важен сам факт создания общего-
родского театра, а не «домашнего, любительско-
го», как считал краевед В.П.Загоровский. Следует
отметить, что на первых порах в театре ставились
не только спектакли немецких, французских и рус-
ских авторов, но водевили и оперы.

Анатолий КОЖЕМЯКИН,
историк-краевед.

Орган, принявший решение о проведении торгов – админист-
рация Бобровского района Воронежской области (Постановление
администрации Бобровского района Воронежской области от
21.01.2004 года №49).

Наименование объекта – земельный участок общей площадью
50000 кв. м, расположенный по адресу: Воронежская область,
Бобровский район, в границах землепользования СХА «Память
Кирова» лог «Синцов». Кадастровый номер 36:02:54 00 010:0005,
категория земель – земли сельскохозяйственного назначения,
разрешенное использование – для сельскохозяйственного исполь-
зования.

Начальный размер годовой арендной платы – 3699 (три тыся-
чи шестьсот девяносто девять) рублей.

Предложения об арендной плате земельного участка подаются
участниками аукциона открыто в ходе проведения торгов.

Аукцион, в котором принял участие только один участник, при-
знается несостоявшимся.

Заявки на участие в аукционе принимаются в течение 30 дней
с момента опубликования информационного сообщения о прове-
дении аукциона по адресу: г.Бобров, ул.Кирова, 32а, каб. №9, с
8.00 до 17.00. Определение участников аукциона проводится на
следующий день после окончания приема заявок. Аукцион прово-
дится не позднее 5 календарных дней с даты определения участ-
ников аукциона.

Для участия в аукционе претендент должен до даты проведе-
ния аукциона внести задаток в размере 20% начального размера
арендной платы на расчетный счет комитета по управлению муни-
ципальным имуществом администрации Бобровского района Во-
ронежской области №40603810313040100007 в Центрально-
Черноземном банке Сбербанка РФ г.Воронеж, Бобровское ОСБ
3783, ИНН 3602001624, БИК 042007681, к/с
30101810600000000681. В платежном документе в поле «Назна-
чение платежа» указывается – «Задаток на участие в аукционе».

Для участия в аукционе претендент представляет следующие
документы:

Организатор торгов – комитет по управлению муниципальным имуществом
администрации Бобровского района Воронежской области проводит торги по
продаже права на заключение договора аренды объекта недвижимости,
находящегося в муниципальной собственности, в форме открытого аукциона.

1. Заявку в двух экземплярах.
2. Физические лица предъявляют документ, удостоверяющий

личность (паспорт).
3. Юридические лица дополнительно предъявляют:
- нотариально заверенные копии учредительных документов;
- решение в письменной форме соответствующего органа уп-

равления об аренде земельного участка.
4. Опись представленных документов в двух экземплярах.
5. Документ, подтверждающий поступление задатка на счет

продавца (выписка со счета).
Претендент не допускается к участию в аукционе по следую-

щим основаниям:
- представленные документы не подтверждают право претен-

дента быть арендатором в соответствии с законодательством РФ;
- представлены не все документы, или оформление докумен-

тов не соответствует законодательству РФ;
- заявка подана лицом, не уполномоченным претендентом на

осуществление таких действий;
- не подтверждено поступление в установленный срок задатка

на счет, указанный в информационном сообщении.
Договор аренды земельного участка заключается с победите-

лем торгов в течение пяти дней с даты подведения итогов аукци-
она.

Внесение арендной платы производится в порядке, размере
и сроки, определенные в договоре аренды земельного участка.
Задаток, внесенный покупателем на счет продавца, засчитыва-
ется в счет арендной платы.

Осмотр земельного участка на местности производится пре-
тендентом самостоятельно в течение срока приема заявок.

С дополнительной информацией, формой заявки на участие в
аукционе и проектом договора аренды земельного участка мож-
но ознакомиться по адресу: г.Бобров, ул.Кирова, д.32 а, каб.
№ 9, с 8-00 до 16-00, тел. 4-16-81.

История Воронежского театра
драмы имени А.В.Кольцова таит в
себе немало загадок. Некоторые
датируют его возникновение 1802
годом, когда в Воронеже появи-
лась первая приезжая театраль-
ная труппа вольнонаемных
актеров, хотя до этого на воронеж-
ской театральной сцене уже
ставились спектакли, начиная  с
1787 года. Появление театра, на
мой взгляд, и следует отнести к
февралю 1787 года, когда Воро-
нежское наместничество ревизо-
вали два видных петербургских
сановника-театрала граф А.Р.Во-
ронцов, имевший здесь имения, и
А.В.Нарышкин.

ООО «ВОРОНЕЖАВТОГАЗСЕРВИС»
реализует
и устанавливает

ДВИГАТЕЛИ
производства ОАО "ЗМЗ", ОАО "Волжские моторы"

для автомобилей "Волга", "ГАЗ", "ПАЗ", "УАЗ",

«ГАЗ-52»
ОБЯЗАТЕЛЬНАЯ СТЕНДОВАЯ ОБКАТКА, ГАРАНТИЯ.

РЕАЛИЗУЕМ ЗАПАСНЫЕ ЧАСТИ К АВТОМОБИЛЯМ И ДВИГАТЕЛЯМ.

Лиц. Г703545.
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г. ВОРОНЕЖ
Тел./факс (0732) 26-34-01

г. ОСТРОГОЖСК
Тел./факс (275) 4-24-90

г. РОССОШЬ
Тел. (910) 342-46-27

г. БОГУЧАР
Тел./факс: (266) 2-29-05, 2-24-71

п.г.т. ГРИБАНОВКА
Тел./факс: (248) 5-13-82, 5-17-41

г. ЛИСКИ
Тел. (291) 3-20-21

ЗАПЧАСТИ
К-700, -701

ООО «Техагрозапчасть»

Адрес: г. Белгород, ул. Коммунальная, 2.
Т./ф.: (0722) 21-10-90, 21-72-14. E-mail: tehagro@belnet.ru

реализует

и к другой сельхозтехнике.

ОАО «ХИМОПТТОРГ»
СДАЕТ В АРЕНДУ КОМФОРТАБЕЛЬНЫЕ

СКЛАДСКИЕ ПОМЕЩЕНИЯ
И ОТКРЫТЫЕ ПЛОЩАДКИ

Обращаться по тел. 23-00-62.

ОТАПЛИВАЕМЫЙ СКЛАД ПЛОЩАДЬЮ 550 кв. м
НЕОТАПЛИВАЕМЫЕ СКЛАДЫ ПЛОЩАДЬЮ 250, 150, 79 и 72 кв. м
ОТКРЫТЫЕ ПЛОЩАДКИ ПЛОЩАДЬЮ 500 и 900 кв. м (огорожены, возможно использование
под хранение автомобилей, пиломатериалов и др.)
ВАГОНЫ-РЕФРИЖЕРАТОРЫ С ТЕМПЕРАТУРНЫМ РЕЖИМОМ ОТ +8ОС ДО – 20ОС.
Удобные подъездные пути, крытая ж/д с контейнерной площадкой, специализированная охрана с
видеонаблюдением, возможность быстрой погрузки и разгрузки, многообразие грузоподъемного
оборудования, поддонов, стеллажей, контейнеров избавят вас от многих забот.
При аренде склада предоставляется ОФИС.
ПРИНИМАЕМ НА ХРАНЕНИЕ различные товары, в т.ч. сельскохозяйственные.
Имеется СКЛАД ВРЕМЕННОГО ХРАНЕНИЯ ТАМОЖЕННЫХ ГРУЗОВ (лицензия № 108/000061 выд. ГТК РФ).

На территории находится Северо-Восточный таможенный пост и таможенные брокеры.

ЧТО НЕМАЛОВАЖНО: ИМИДЖ «ХИМОПТТОРГА» БУДЕТ РАБОТАТЬ НА ВАС.

НОВОСТИ   КУЛЬТУРЫ

Хранители
народных
традиций

Не так давно отметивший
свое десятилетие народный
ансамбль областного ЦНТ
«Радовесь», возглавляемый
Верой Галюк, стал лауреа-
том шестого всероссийско-
го конкурса фольклорных
ансамблей региональных
Домов и Центров народно-
го творчества «Традиции».
Конкурс проходил в Вели-
ком Новгороде в рамках
федеральной программы
«Культура России» с целью
реализации проекта
ЮНЕСКО по сохранению
нематериального культур-
ного наследия. Свой опыт
освоения музыкальных
традиций предков проде-
монстрировали 16 коллек-
тивов – в том числе из Да-
гестана, Чувашии, Удмур-
тии, Липецка, Архангель-
ска, Костромы. Программа
включала выступления в
районах Новгородской об-
ласти, посещение Центра
музыкальных древностей,
участие в «Школе мастер-
ства» и празднике встречи
Масленицы в музее дере-
вянного зодчества.

Виталий ЧЕРНИКОВ.

Салютуя Победе
В рамках традиционного
областного фестиваля на-
родного творчества «Салют
Победы» нынешней весной
пройдет конкурс темати-
ческих театрализованных
программ. Каждому району
области предстоит за сорок
минут сценического време-
ни представить весь цвет
своего любительского ис-
кусства, лучшие коллекти-
вы, при этом выстроить
представление оригиналь-
но, раскрыть тему Великой
Отечественной войны. Об-
ластной центр народного
творчества собрал режис-
серов будущих программ,
художественных руководи-
телей на двухдневный се-
минар.
Маргарита Литвинова, кан-
дидат философских наук,
доцент кафедры социаль-
но-культурной деятельнос-
ти, проректор по творчес-
кой работе Белгородского
государственного института
культуры, рассказала слу-
шателям много полезного
по теории и практике ре-
жиссуры массовых зрелищ,
показала и прокомменти-
ровала видеофрагменты
программ наших соседей-
белгородцев.

Надежда КРАСИКОВА.
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Адресная рассылка: Москва, С.-Петербург, Рязань, Белгород,
Курск, Липецк, Орел, Тамбов, Ростов-на-Дону, Волгоград,
Саратов, Самара, Н.Новгород, Псков, Красноярск, Ханкала, Киев,
Луганск, Минск, Могилев, Кишинев.

Тел./факс: (0732) 72-44-75, 33-80-00.

ГУСЕНИЦЫ:
¶ ДТ-75 – станд. – 14900 руб.;
¶ ДТ-75 – узк. – 13900 руб.;
¶ Т-70C – шир. – 11200 руб.;
¶ Т-70C – узк. – 9300 руб.;
¶ Т-150 – 17900 руб.

производства ОАО ЧАЗ, г.Чебоксары

Сертифицировано.

ЗАПАСНЫЕ ЧАСТИ
к тракторам Т-70 в ассортименте.

Цены
действительны
на момент
публикации.

330000
руб.

БОРОНЫ ДИСКОВЫЕ
тяжелые БДВ-7 .................... 155 тыс. руб.
широкозахватные БДШ-8,2 ..... 295 тыс. руб.

Цены действительны
на момент публикации.

официальный дилер ОАО «Уманьмаш» (Украина)

Тел./факс: (0732) 72-29-27.

официальный дилер ОАО ЧАЗ Дешевлене бывает!

Цены действительны
на момент публикации.

Тел./факс: (0732) 72-29-27.

ТОРГОВЫЙ ДОМ: г. Воронеж, ул. Дорожная, 36.

Лиц. № Г704478, рег. №ТС-50
выд. Лиц. пал. адм. Вор. обл.

официальный дилер ЗАО «Красный Аксай»

КУЛЬТИВАТОРЫ:
КРН-5,6В-04 ................ 98000 руб.;
УСМК-5,4В-04 ........... 126000 руб.;
КПК-8А ........................ 165000 руб.

Цены действительны
на момент публикации.

Тел./факс: (0732) 72-44-75, 33-80-00.

официальный дилер Кишиневского тракторного завода

официальный дилер РУП ПО «Гомселмаш»

Сеялка СТВ-12 «Полесье» ................................. 258000 руб.
Энергосредство УЭС-2-280А ........................... 1528 тыс.руб.
Комбайн кормоуборочный КСК-100АЗ .............. 1350 тыс. руб.
Косилка конная КТ-1,0 ...................................... 19500 руб.
Косилка-плющилка ККП-4,2 .............................. 270000 руб.
Косилка-измельчитель КИН-Ф-1500 .................... 115000 руб.
Комбайн свекловичный навесной КСН-6-2М .......... 850000 руб.
Подборщик-погрузчик корнеплодов ППК-6 ............ 380000 руб.
Устройство питающе-измельчающее КСК-100 ........ 89000 руб.
Барабан измельчающий КСК-100 ........................ 16590 руб.
Поддон барабана КСК-100 ................................... 1320 руб.

официальный дилер РУП ПО «Красная звезда»»

СЕЯЛКИзерновые: СЗ-3,6А ......... 70800 руб.;
СЗ-5,4-06 .... 169285 руб.;

зернотравяная СЗТ-3,6А ... 89091 руб.;
стерневая СТС-2,1 ........... 95000 руб.;
кукурузная СУПН-8-01 ...... 97200 руб.;
свекловичная ССТ-12 ..... 145000 руб.;
универсальная УПС-12 .... 229000 руб.;
овощная СОН-4,2 .............. 95400 руб.

Цены действительны на момент публикации.

Тел./факс: (0732)
72-44-75, 33-80-00.

Цены действительны на момент публикации.

Тел./факс: (0732) 72-44-75, 33-80-00.

ПОКУПАЕТ АКЦИИ:
ОАО «Компания «Резерв-Партнер»

Ул.Донбасская, д.1. Телефон 71-31-78.

Лиц. ФКЦБ № 000-00428-210000 от 12.11.97г.

Юкос, Сбербанк,
Воронежэнерго, Газпром,

ЦентрТелеком, ВАСО.

ООО «Спектр» предлагает

СОЛЬ ПАЧКИ
МЕШКИ

г.Воронеж, ул.Базовая, 2, тел.:(0732)
27-19-48, 30-54-97, 59-62-52, 20-40-59.

САХАР И КРУПЫ
Низкие цены!

СОДА, СПИЧКИ
ПИЩЕВАЯ Товар сертифицирован.

394019, г.Воронеж, ул. Машиностроителей, 7.
Тел./факс: 47-10-10 - многокан.
E-mail: admin@elagr.vrn.ru   http://www.elagr.vrn.ru

¶ Кабель, провод
¶ Эмальпровод
¶ Лампы, светильники

С
ер

ти
ф

иц
ир

ов
ан

о.

ОАО «Вторцветмет» принимает

Тел.: (0732) 79-76-94, 79-82-10, 79-80-06.

г. Воронеж: пер. Монтажный, 6;
Ленинский пр-т, 172;
ул. Космонавтов, 17; ул. 9 Января, 103;
г. Павловск: ул. Строительная, 9;
п.г.т. Подгоренский: ул. Вокзальная, 49;
г. Борисоглебск: ул. Третьяковская, 6;
г. Петропавловка: ул. Рабочая, 3;

г. Бутурлиновка: пер. Связистов, 4;
г. Калач: ул. Коммунистическая, 96;
г. Эртиль: ул. Целинная, 2;
г. Острогожск: пос. Элеваторный;
г. Россошь: пер. 9 Мая, 1; ул. 50 лет СССР, 80;
г. Новая Усмань: ул. Первомайская, 51;
г. Бобров: ул. 25 лет Октября;
г. Лиски: ул. Фестивальная, 18; ул. 40 лет Октября, 15.

РЕАЛИЗУЕМ АККУМУЛЯТОРЫ И ЭЛЕКТРОДЫ, ЭМАЛЬПРОВОД.

ЛОМ ЦВЕТНЫХ И ЧЕРНЫХ МЕТАЛЛОВ
Лиц. 953345
выд. 29 янв. 2001г.
Лиценз. пал. АВО.

ООО «РАЗНООПТОРГ» ул.Димитрова, 120
E-mail: raznoo@raznoo.vrn.ru

а также
битум, рубероид, рубемаст, шифер, бытовая химия, хозтовары, тены, ДВП, ДСП,
фанера, стулья, сантехника, олифа; запорная арматура; спецодежда, постельные
принадлежности; сварочное оборудование, радиаторы, манометры, посуда,
электротовары, эл.обогреватели, инструмент,
карбид, мел, краска. (0732) 21-78-99, 21-82-68

Распродажа! НИЗКОВОЛЬТНОЙ, СВЕТОТЕХНИЧЕСКОЙ,
КАБЕЛЬНОЙ ПРОДУКЦИИ.
ПРИБОРОВ И СРЕДСТВ СВЯЗИ

САХАР,

МУКА,

КРУПЫ
Т./ф. (0732) 14-55-67.
Т.(0732) 56-67-22.

Продукция сертифицирована.

ПОКУПАЕМ,
ПРОДАЕМ.

«ПРОДТОРГ»

реализует семена са-
харной свеклы сорт
РО-47 ЛО-52, инкру-
стированные для пнев-
матических сеялок.

ООО «ЗАВОД
ПЕРЕЛЕШИНСКИЕ СЕМЕНА»

Телефоны: (244) 324-10,
5-14-87, 3-24-44.
Факс 5-10-47. Сертифицировано.

ОНО ОПХ ВНИИСС
реализует

ЭЛИТНЫЕ
СЕМЕНА
l гороха - сорт «ЭЙФЕЛЬ»,
l ячменя - сорта «МИК-1», «ТУРИНГИЯ»,
l овса - сорт «СКАКУН».

Тел.: (07340) 2-11-70,
2-11-50, 2-10-40.
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Цены договорные.

Возможен бартер.394026, г.Воронеж,
Московский проспект, д. 9.
Тел. 46-46-51 (факс), 21-03-38.
Лиц. №4461Д от 15.07.03, регистр. №1852,
выдана Минфином РФ.

ОАО «Русская страховая транспортная компания»

CТРАХОВАНИЕ  АВТОГРАЖДАНСКОЙ  ОТВЕТСТВЕННОСТИ
n Все виды страхования: ответственности,
имущества, транспорта и личного страхования.
n Уважение к страхователю, порядочность,
оперативность – наш девиз.

ПОДДЕРЖИ,
СПАСИ И СОХРАНИ.

Реализуем оптом и в розницу

ООО «БАРС-7»

г. Воронеж, ул. Тимирязева, 27, к. 22.
Тел./факс: 53-75-91, 56-61-39.

РОЛИКОВЫЕ
ЦЕПИ ПР,

МЕТАЛЛОРЕЖУЩИЙ
ИНСТРУМЕНТ.

СЕЯЛКИ
ОАО «ГИДРОСИЛА»

г. КИРОВОГРАД

НАСОСЫ НШ

г.Воронеж, ул. Колесниченко, 67, тел./факс (0732) 36-58-79;
г.Белгород, ул. 5 Августа, д. 36, к. 1,  тел./факс (0722) 25-63-24, тел. 35-55-85.

Сертифицировано. Лиц. 23-00323-00 выдана Лиц. Упр. Белгородской области.ООО
«ИВИЦА»

СЗ-3,6А; С3-5,4; СУПН-8-01; СУПН-8А;
ССТ-12В; УПС-12 и их модификации,

КУЛЬТИВАТОРЫ КРНВ-5,6; КПС-4Р
и запчасти к культиваторам и зерновым
сеялкам

з/ч МТЗ, ДТ-75
ТРАКТОРНЫЕ

ПРИЦЕПЫ 2ПТС-4

Разбрасыватель
минеральных

удобрений РУС-0,7

ДВИГАТЕЛИ ЯМЗ
З/ЧАСТИ К НИМ: блоки, ГБЦ, коленвалы, прокладки и др.

Коренные и шатунные вкладыши
ТОПЛИВНАЯ АППАРАТУРА

Установка двигателей ЯМЗ на комбайны «Дон»,
свекловичные комбайны КС-6, Т-150 и комплекты для переоборудования.

ПОРШНЕВЫЕ
ГРУППЫ,

поршневые
кольца

Производство
ОАО«Мотордеталь»

г.Кострома

Курганов Владимир Васильевич, владелец земельной доли
5,9 га условной пашни, от имени собственников земельных

долей в количестве 28 человек, сообщает остальным
участникам долевой собственности

о выделении земельных  участков в счет долей в праве
общей собственности с предполагаемым

местоположением: производственный участок №1,
поле № VIII, рабочий участок №3 58 га, поле №VII
часть рабочего участка №1, 2 – площадь 122 га,
поле №VI  рабочий участок №1 – площадь 120 га

в связи с передачей в аренду к/х «Рябоконов».
Возражения направлять в течение месяца по адресу:

Россошанский р-н, с.Терновка, ул.Садовая, 11-а,
Курганову В.В.

СООБЩЕНИЕ
участникам долевой собственности бывшего колхоза

«Россия» Россошанского р-на Воронежской обл.:

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
общей долевой собственности СХА (колхоз) «Никольская»

Таловского р-на (527 человек)

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ
НАМЕРЕНИИ ВЫДЕЛИТЬ В НАТУРЕ

ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК
в счет принадлежащих им  земельных долей в количестве
62 человек для передачи в аренду КФХ общей площадью

пашни – 271 га, полевой севооборот №1 – поле №4 – 65 га,
поле №5 – 126 га, поле №6 – 80 га.

Представитель собственников земельных долей
Зарвигорова Вера Ивановна

(с.Никольское Таловского р-на, т. 3-62-34).
Обращения, возражения направлять по данному адресу.

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
общей долевой собственности СХА (колхоз) «Никольская»

Таловского р-на (527 человек)

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ В НАТУРЕ ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК
в счет принадлежащих им земельных долей в количестве 233 человек

для передачи в аренду СХА (колхоз) «Никольская»
в границах землепользования хозяйства общей площадью

с/х угодий – 1039 га, в т.ч. пашни – 1021 га.
Представитель собственников Беспалова Валентина Васильевна

(с.Никольское Таловского района. Тел. 3-61-34)

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
СХА «Победа» Таловского р-на численностью 46 человек

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ
НАМЕРЕНИИ ВЫДЕЛИТЬ В НАТУРЕ

ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК
в счет принадлежащих им земельных долей в количестве
46 для передачи в аренду СХА (колхозу) «Никольская».

Площадь пашни 216 га: поле №3 /153 га, №7 / 63 га.
Представитель собственников земельных долей

Беспалова Валентина Васильевна
(с.Никольское Таловского района, тел. 3-61-34).

Обращения, возражения направлять по данному адресу.

СОБСТВЕННИКИ
ЗЕМЕЛЬНЫХ

ДОЛЕЙ
общей долевой
собственности,

расположенных на землях
СХА «Краснофлотское»

Петропавловского р-на
Воронежской обл.,

ИЗВЕЩАЮТ
О СВОЕМ

НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ

ЗЕМЕЛЬНЫЕ
УЧАСТКИ,

находящиеся: поле № 1, бр.
2, площадью 3 зем. доли –
13,5 га, для передачи в к/х

«Виктория»; поле № 1, бр. 2, 8
земельных долей, площадью

36 га, для передачи
КФХ «Вербовое».

СОБСТВЕННИКИ
ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ

общедолевой собственности,
расположенных на землях СХА

«Россия» Петропавловского
района Воронежской обл.,

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ
НАМЕРЕНИИ ВЫДЕЛИТЬ
ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ,

находящиеся: поле № 6, бригада
№ 1 – 31 земельная доля

площадью 180 га, для передачи
в аренду к/х «Виктория».

СОБСТВЕННИКИ
ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ

общей долевой собственности
СПК «Хохольский»
Хохольского р-на

(14 чел., 15 долей)
ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ

НАМЕРЕНИИ ВЫДЕЛИТЬ
ЗЕМ. УЧАСТКИ

на поле № VII, бр. № 1 2/22 :
3/37 для передачи в аренду

КФХ «Петровское».
Претензии предъявлять

в управление с/х
и Смольякову Г.А.,

р.п. Хохольский, ул.Дружбы, 65.

Приглашаем
владельцев

земельных паев

СДАТЬ ПАИ
(350) в ООО

«Старотойденское»
(350)

Аннинский р-н,
с.Старая Тойда.

извещает акционеров о проведении 26 марта 2004г.

ГОДОВОГО ОБЩЕГО
СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ.

Начало собрания в 10 часов 00 минут, начало регистрации
акционеров в 8 часов 30 минут. Место проведения собрания:

г.Воронеж, ул.Дорожная, 13 (здание заводоуправления).

Вопросы, выносимые на решение собрания
(повестка дня):

1. Утверждение счетной комиссии.
2. Утверждение представляемого советом директоров обще-

ства годового отчета общества.
3. Утверждение бухгалтерских балансов, счета прибылей и

убытков общества, распределение его прибылей и убытков, ут-
верждение годового отчета ревизионной комиссии и заключе-
ния внешнего аудитора.

4. Избрание совета директоров общества.
5. Избрание ревизионной комиссии общества.
6. Утверждение внешнего аудитора.

По решению совета директоров общества список акционеров,
имеющих право на участие в общем собрании акционеров, будет
составлен на основании данных реестра акционеров общества по
состоянию на 26 февраля 2003г. С информацией, подлежащей
предоставлению при подготовке к проведению общего собрания
акционеров, можно ознакомиться по адресу: г.Воронеж, ул.До-
рожная, 13 (здание заводоуправления, каб. № 10).

Справки по телефонам: 72-07-99, 33-60-65, факс 33-90-01.

Совет директоров ОАО «Завод ЖБИ № 2».

Совет директоров Открытого
акционерного общества «Завод
железобетонных изделий № 2»

(г.Воронеж)

По горизонтали: 6. Эпос народов Индии. 7. Вид одежды. 8. Сторона
треугольника. 10. Французский живописец, самоучка, представитель примити-
визма. 12. Тяжелое инфекционное заболевание. 15. Населенный пункт, обнесен-
ный деревянной стеной в Древней Руси. 17. Насыпь по краю окопа для защиты от
флангового огня. 18. Жена Одиссея. 19. Туго накрахмаленная грудь мужской
сорочки под жилетом при фраке. 21. Столица Шри-Ланки. 22. Опросный лист для
получения сведений о ком-либо. 24. Обрядовый пирог с начинкой из курятины. 26.
Горючая, богатая алкоголем жидкость. 28. Первая ступень гаммы. 29. Название
греческой буквы. 30. День недели.

По вертикали: 1. Многостворчатые шторы из узких пластинок. 2. Горная
система в Средней Азии. 3. Лихачество, молодечество. 4. Тонкий костюм, плотно
облегающий тело. 5. Совокупность прав и обязанностей гражданина или юриди-
ческого лица. 9. Богиня плодородия и царства мертвых в греческой мифологии.
11. Офицерское звание. 13. Населенный пункт в сельской местности. 14. Терри-
тория, где возводится здание, сооружение. 15. Величина, получаемая при вычи-
тании из делимого произведения делителя и целого частного. 16. Пешеходная
дорожка вдоль проезжей части. 20. Химический элемент, твердый тугоплавкий
металл. 23. Хвостатое земноводное, похожее на ящерицу. 25. Узкая крутосклонная
долина. 26. Небольшие ручные сани. 27. Предмет культа у некоторых примитив-
ных племен.

Составил Владимир КИРИН.

Ответы на кроссворд (21 февраля)
По горизонтали: 5. Кабалевский. 8. Фартук. 9. Штопор. 10. Стокс. 15.

Буриме. 17. Рапорт. 18. Демиург. 19. Сага. 20. Агра. 22. Гандбол. 24. Долото. 25.
«Иванов». 29. «Демон». 31. Клавир. 32. Пудинг. 33. Камаринская.

По вертикали: 1. Батут. 2. Флейта. 3. Святки. 4. «Пинта». 6. Караул. 7. Конура.
11. Филатов. 12. Педагог. 13. Оргалит. 14. «Спартак». 16. Гиады. 21. Комель. 23.
Форинт. 26. «Венера». 27. Домино. 28. Тираж. 30. Дукат.

В минувшую субботу должно было завершиться зим-
нее областное первенство по футболу на приз газеты

«Коммуна», но по техническим причинам (не успели очистить снег
на стадионе поселка Шилово) финиш турнира откладывается до
четверга. Ситуация более чем любопытная. Лидировавший в
чемпионате  троицкий «Рассвет», видимо, заранее «поймал звез-
ду» и, как следствие, уступил 21 февраля «КИТу» - 1:2, в результате
чего реальные шансы на первое место получило воронежское
«Динамо», из-за неподготовленности шиловского стадиона не
сыгравшее в этот день с местной «Фортуной».

Таким образом, все должно завершиться завтра. Матч меж-
ду динамовцами и «Фортуной» начнется в 15.00 на стадионе
«Стрела».

Юрий МАКАРОВ.

Кто бы мог предположить, что в Рыбинске, где ХК «Воронеж»
проводил два календарных матча на первенство страны, встре-
чаясь с дебютантом высшей лиги и явным ее аутсайдером, гости
потеряют очки: в обоих играх рыбчане оказались сильнее (2:1,
3:2 ). Впрочем, причины неудач клуба из Черноземья вполне
объяснимы.

 «Коммуна» уже сообщала о возникшем в команде конфлик-
те, когда из-за накопившихся долгов по зарплате и премиаль-
ным, игроки основы объявили забастовку, отказываясь ехать в
Рыбинск. За неявку на игры, по правилам федерации хоккея, ХК
«Воронеж» грозил солидный денежный штраф – 500 тысяч руб-
лей! Дабы не допустить этого, президент клуба Александр Кры-
санов встретился с мэром Борисом Скрынниковым (ведь ко-
манда муниципальная, и основным ее спонсором является ад-
министрация города). Деньги, как это принято у чиновников,
пообещали, но перед матчами с заволжским клубом так и не
выплатили в полном объеме. Полученные 800 тысяч рублей (это
треть той суммы, которую требуют хоккеисты) решено было
раздать тренерам детско-юношеской хоккейной школы и техни-
ческому персоналу ДС «Юбилейный». А команда мастеров вновь
осталась ни с чем. Более того, клуб по тем же финансовым
причинам может не поехать и в Санкт-Петербург, где воронеж-
цы встретятся с местным «Спартаком» - игры должны состояться
24-25 февраля. Но даже, если и поедут, то с каким настроем
наши парни выйдут на лед?

Сергей КРОЙЧИК.

ФУТБОЛ. НА ПРИЗ «КОММУНЫ»

Нет денег -
нет игры

«Динамо» и «Фортуна»

С момента своего вы-
хода на международ-
ную арену воронежс-
кая гандбольная
«Энергия» третий раз

спотыкается на четвертьфинале.
Но если два предыдущих турнира
под названием Кубок ЕГФ и Кубок
кубков  по престижности были со-
ответственно вторым и третьим в
Европе, то нынешний Кубок  вызо-
ва, казалось бы, не представлял
для наших земляков особой слож-
ности. Некоторые специалисты
даже предрекали «Энергии» выход
в финал, увы, не получилось. Про-

играв первую встречу в гостях
шведской команде «Шёвде» (а не
«Скьёде», как мы раньше ее оши-
бочно называли) с разницей в 10
мячей, подопечные Игоря Гриц-
ких хоть и взяли дома реванш –
34:31, но по худшей сумме двух
встреч выбыли из дальнейшей
борьбы за трофей. Жалко.

Теперь «Энергии» осталось до-
стойно пройти вторую дистанцию
чемпионата России, чтобы вновь
принять участие хотя бы в том же
Кубке вызова европейских стран.

Юрий КОДЕНЦЕВ.

Заколдованные
четвертьфиналы
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l количество 10 штук 1995 года
l наработка 2000 моточасов
l двигатель 612 дизель
l 147 (200) квт (л.с.)
l передние колеса 650/75R32
l задние 16,5/70-18 (1065*420-457)
l 9 кукурузных жаток
l 9 комплектов лифтеров

для уборки подсолнечника
l 1 жатка для подсолнечника
l 10 зерновых жаток

(095) 246-27-02, 246-22-67;
E-mail: amikryukov@ogo/ru


